
 
 

REUNIÓN MESA DE SEGURIDAD 
 Antiguo Cuscatlán 
 25 de febrero de 2020 
 
ACTA DE ACUERDOS No. 7 
 
                                             I     APERTURA DE LA REUNION 
Reunidos los miembros de la Mesa de Seguridad del Municipio de Antiguo 

Cuscatlán a las nueve  horas con nueve minutos, del día martes veinticinco de 

febrero de dos mil veinte, en la Sala de Sesiones del Concejo, en el tercer nivel 

del Palacio Municipal, con la asistencia de la señora Gladis Edith Rodríguez 

Navas, en representación de la Lcda. Milagro Navas, Alcaldesa de Antiguo 

Cuscatlán; Lcdo. Francisco Castellón, Concejal Municipal; Ing. Jorge Menjívar, 

Concejal Municipal; Lcda. Carolina de Sierra, Jefa Departamento de 

Comunicaciones y Relaciones Públicas; Licda. Elizabeth Chévez, Coordinadora 

de Seguridad Embajada de los Estados Unidos; Sr. Israel Osorio, Jefe de 

Seguridad la Gran Vía; Lcdo. Carlos Nolasco, Jefe de la Unidad Municipal de la 

Mujer Niñez, Adolescencia y Juventud; Lcdo. Carlos Trinidad,  Departamento de 

Relaciones Públicas AMAC; Sargento Edgardo Villatoro, Seguridad de centro 

comercial Las Cascadas; Sra. Deisy de Ortiz, Representante de UNAPS; 

Subinspector Wilfredo Zepeda, PNC Antiguo Cuscatlán; Cnel. Inf. DEM. Romeo 

Guevara, Director Cuerpo de Agentes Municipales (CAM); Ing. Eduardo Laínez, 

Gerente de Operaciones del Grupo ISE; Lcdo. Gersom Martínez, Jefe de 

Seguridad de Universidad Centroamericana José Simeón Cañas; Subinspector 

Pedro Mario Cornejo, Jefe Sección de Emergencias 911;  Ing. Marleny Figueroa, 

Gerente General Centro Comercial Multiplaza; Sr. Fredis Velásquez, Jefe de 

Seguridad QUEDEX;  Ing. Isabel García, Jefa de Observatorio Municipal  T. Cnel. 

Carlos Gutiérrez, Jefe de Seguridad Universidad José Matías Delgado; Cnel. 

Francisco Ramos, Jefe de Seguridad FEPADE; Licda. Rubí Ortiz,  Auxiliar de 

Unidad Contravencional; Lcdo. Josué Guadron, Coordinador Administrativo de 

HOLCIM; Lcdo. Jorge Quezada, Subgerente de Seguridad de Walmart; Capitan 

Miguel Hernán Gil, Gerente General de Guard Plus 24; Licda. Ana Cristina Díaz, 

Gerente General de Plaza Madero; Mayor Gabriel Romero, Gerente General 

Grupo Romero Ortiz, S.A. de C.V.; Lcdo. Melvin Rivas, Universidad Albert 

Einstein; Subinspector Alfredo Salmerón, Jefe Departamento de Tránsito de 

Santa Tecla; Ing. Jaime Quintanilla, Gerente de Seguridad, Salud y Medio 

Ambiente de McCormick; Ing. Rovillel Sandoval, Gerente de Seguridad Física e 

Investigaciones de Banco Agrícola; Lcdo. Carlos Díaz Beneke, Profesa Security; 
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Inspector Jefe Jorge Alberto Miranda, Jefe Departamento de Seguridad Pública 

de la PNC; Sr. Alejandro Heriberto Ayala, Coordinador de Seguridad de BIMBO    

y Licda. Yesenia Chicas, secretaria Mesa de Seguridad. 

  II     LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
La representante de la Sra. Alcaldesa dio lectura al Acta Número 6 
correspondiente al día 18 de febrero del presente año, y no habiendo ninguna 
observación, se procedió a su firma. 

III    DESARROLLO DE LA REUNION 
 

 El Subinspector -------------- expresa que sugirió que se gestione se les  
autorice a los Gestores Municipales de Transito de Antiguo se les permita  
dar vía en San Salvador, para despejar la Av. El Espino, no que se 
gestionará personal de la División de Tránsito de San Salvador.  
 

 ---------------- le manifiesta a los presentes que el Inspector Jefe -----
------ se retiró del chat, porque ya no es el Jefe de la Subdelegación del 
municipio. 

 

CORRESPONDENCIA: 

 Se recibió nota del ---------------- presidente de la Unión Nacional de 

Agencias Privadas de Seguridad, UNAPS, en la que manifiesta su 

inconformidad con los conceptos vertidos en la reunión del día trece de 

febrero con las agencias de seguridad privada, porque fueron tratados de 

forma inadecuada, a tal grado de aseverar que favorecían a la 

delincuencia y al crimen organizado. Consideran que no se les puede 

señalar sin comprender que son sujetos de contratos.  A la vez expresan 

que trabajan de la mano con la División de Registro y Control de los 

Servicios Privados de Seguridad de la Policía Nacional Civil, por todo lo 

anterior los integrantes de la Unión Nacional de Agencias Privadas de 

Seguridad, UNAPS, tomaron la decisión de no seguir participando en las 

reuniones de la Mesa de Seguridad. 

 

 La Sra. Alcaldesa  envió nota al -------------------- en la que se disculpa 



 
 

REUNIÓN MESA DE SEGURIDAD 
 Antiguo Cuscatlán 
 25 de febrero de 2020 
 
ACTA DE ACUERDOS No. 7 
 

por el mal entendido que se dio el día de la reunión con las agencias de 

seguridad privada, a la vez le hace saber que el jefe de la subdelegación 

del municipio ha cambiado y enviarán un Subcomisionado a dicha 

subdelegación; así mismo le agradece sus aportes en la Mesa de 

Seguridad y le pide que reconsidere su decisión de participar de la misma. 

 

 -------------------  explica que no asistió a la reunión con las agencias 

de seguridad privada por compromisos adquiridos previamente a la 

realización de la misma, consideraba que la reunión era para coordinar el 

trabajo, porque las empresas privadas de seguridad obedecen contratos 

según la necesidad de los clientes, ellos le hacen ver a éstos cuando no 

cumplen con la Ley, siempre han tratado de tener un espíritu de 

cooperación con las autoridades, poseen un número telefónico para una 

mejor comunicación y canalizar el trabajo, aclara que en muchas 

ocasiones que les han pedido apoyo les han proporcionado vehículo de 

la empresa para que puedan ingresar y realizar su trabajo. 

A la reunión arriba mencionada asistieron cuatro miembros de la UNAPS y 

escucharon que el Inspector Jefe --------------- señaló que las 

agencias de seguridad propician al crimen organizado o que los guardias 

pertenecen al mismo, cuando la  PNC les colabora con la información de 

las personas que serán contratadas como guardias en las diferentes 

empresas, aunque no están exentos que en más de alguna ocasión 

ingrese una persona que tenga antecedentes; por ello los miembros de la 

junta directiva de la UNAPS acordaron retirarse de la Mesa de Seguridad. 

Sin embargo a raíz de la nota que recibió de la Sra. Alcaldesa él como 

propietario de --------------- ha decidido seguir perteneciendo a la 

Mesa de Seguridad, por lo tanto él y la Sra. ------------ seguirán 

asistiendo a las reuniones, se compromete a llevarle la nota a los 

agremiados, para que reconsideren la decisión. 

 

 El Inspector Jefe ------------------- manifiesta que como PNC 

solamente cumplen con su trabajo, lo que  se pretende es tener un 
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control con la agencias de seguridad privada y que éstas funcionen 

correctamente cumpliendo con la Ley, espera que el nuevo jefe de la 

subdelegación haga un buen trabajo, pide disculpas por los malos 

entendidos. A la vez informa que el jefe policial se integrará al trabajo de 

la mesa cuando regrese de sus vacaciones el día 6 de marzo del presente 

año. 

 

 --------------- opina que no se está diciendo que el Inspector ---------

-------  trabaje mal,  sino que la forma en la que se expresó no fue la 

adecuada, por eso ella se compromete a mantener la unidad entre los 

miembros de la mesa, el trabajo no es de retirarse sino de unificarlo, 

recalcó que la labor de ésta es muy envidiado en otras municipalidades. 

 

 ----------------  les recuerda que la mesa ha nacido para armonizar las 

acciones que se toman en beneficio de la seguridad del municipio, ésta es 

para reflexionar de los inconvenientes sociales que se presentan y es 

comprensible que todos tenemos un pensamiento diferente. Se necesita 

tener comprensión, tolerancia e interpretación de las palabras; en cada 

reunión se exponen las incidencias que se han dado en 8 días, sugiere 

como integrante del Concejo Municipal que se fortalezca la Mesa de 

Seguridad y se siga trabajando en conjunto, para tener un municipio 

seguro. 

 

 -------------- manifiesta que él también se sintió ofendido por los 

comentarios del jefe de la subdelegación, sin embargo se mantuvo al 

margen.  A la vez opina que delincuentes hay en todas las ramas a pesar 

de los filtros, inclusive en el ejército se dan estos casos, en las empresas 

ilegales se pueden dar con más frecuencia esta clase de sucesos.  Como 

miembro de la Mesa de Seguridad no pidió la palabra; pero hizo el 

llamado es a estar fortalecidos para tener éxito, si se tiene algún incidente 

se puede solicitar apoyo de la PNC y del CAM. 
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 --------------------- expresa que la reunión era para recordarle a las 

agencias de seguridad privada, que trasgreden la Ley que los rige cuando 

impiden el acceso a las instituciones de seguridad y no ser señalados 

como lo hizo el jefe de la subdelegación. Comprende que no es la 

opinión de la corporación policial y se une a la petición de la Sra. 

Alcaldesa, para que puedan seguir apoyando a la mesa como UNAPS. 

 

 --------------- le agradece su intervención  en la reunión del día trece 

de febrero del presente año al ----------- y aclara que el objetivo de la 

reunión era buscar un acercamiento con los clientes de las empresas, 

para que le permitieran el ingreso a las autoridades cuando hayan 

recibido una denuncia. 

 

 ------------------ manifiesta que en la reunión con las empresas de 

seguridad privada se sugirió que se tenga un censo y un mapeo de las 

empresas que brindan sus servicios en el municipio, para hacer un trabajo 

más coordinado, el mal entendido se ha hecho más grande por la forma 

de expresarse. 

 

 ----------------- le consulta al ------------- si como presidente de la 

UNAPS puede hacerles el llamado a colaborar con la información con la 

ubicación de sus agremiados. --------------- explica que la División de 

Servicios Privados de Seguridad de la PNC cuenta con todos esos datos, 

poseen el número de  representante legal de cada empresa para 

comunicarse. A la vez informas que en la calle ----------- se hizo 

decomiso de varias armas largas y cortas de guardias que prestan 

servicios a empresas ilegales, considera que en el municipio se tienen las 

facilidades para tener un mapeo, pues como asociación siempre han 

estado prestos a brindar toda la información requerida por la PNC, invita a 

los jefes policiales presentes a que consulten sobre el tema; se 

compromete a reunirse con el jefe de la subdelegación como 

representante de UNAPS. 
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 --------------- pide una disculpa por las malas interpretaciones, a la vez 

manifiesta que tiene a cargo  varios municipios entre ellos Antiguo 

Cuscatlán y Santa Tecla, ellos hacen su trabajo en plan hormiga despacio, 

en los lugares que ha supervisado siempre ha prevalecido la armonía- 

 

 ------------------ les aclara que en relación a la nota que se enviará 

para los empresarios del transporte colectivo que circula  en el municipio, 

esta convocatoria, se le solicitará hacerla al  Viceministro de Transporte. 

INCIDENCIAS: 

 El Subinspector ------------ dio a conocer que atendieron las siguientes 

incidencias: 

 Hurto en parqueo de gasolinera Texaco ---------- 

 Hurto en parqueo de plaza los ------------ 

 Hurto al interior de vivienda en Residencial ---------------- 

 4 detenciones 

 

 ----------------- informa que atendieron las siguientes incidencias: 

 1 hurto  

 2 robos 

 Detención de 3 sujetos en el boulevard --------. 

 

 ------------- expresa que en el caso de la gasolinera no se logró 

individualizar a los sujetos, ya que no se obtuvo el apoyo de la seguridad, 

ni del gerente de la gasolinera, sin embargo el vehículo sigue ------ al 

municipio. 

 

 ------------ consulta si se le dio seguimiento al caso que denunció en el 

chat hasta ofreció los videos y no ha obtenido respuesta. ----------- le 

explica que no se tiene alerta sobre el vehículo denunciado, se tiene que 

mejorar la coordinación y la armonía del equipo. Un ejemplo del trabajo 

en equipo, es el procedimiento realizado en ------------. 
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 --------------- recalca la importancia que fluya la información de forma 

inmediata, para esto se necesita la colaboración de las empresas privadas 

de seguridad; le consulta a la ----------- si se cuenta con cámaras de 

reconocimiento facial, contesta la ------- que -----. 

 

 ------------------ manifiesta que  se tiene alza en los accidentes de 

tránsito, se reportaron 5 accidentes con daños personales. --------------

------ le agradece el apoyo, así mismo les hace saber a los presentes que 

no está presente el Inspector --------, porque se encuentra en 

capacitación. 

 

 ------------ expresa que una empleada de un kiosco del centro 

comercial ------------ cometió un hurto que asciende a $130.00 y de 

unas joyas, interpusieron la denuncia en la Subdelegación.  

 

 -------------- manifiesta que se dio un acoso a una visitante de --------

------, la victima interpuso la denuncia en la subdelegación.  

PUNTOS VARIOS: 

 --------------- le agradece al ----------------- el apoyo brindado en el 

accidente de tránsito. 

 

 --------------- expresa que el tráfico es complicado por la zona, porque 

el ----------------- no cuenta con área de descarga lo hacen en la calle 

y el ------------ también contribuye con el congestionamiento. El 

Inspector --------- solicita se llame al Departamento de Tránsito cuando 

esté sucediendo esto. 

 

 --------------- solicita colaboración con el 2.4 por el problema de los 

UBER. 
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No habiendo nada más que hacer constar, se levanta la sesión a las diez horas   

con treinta y nueve minutos del día veinticinco de febrero  de dos mil veinte.            

 

 

 

     

 

 ______________________                                        ______________________                           

Sra. Gladis Edith Rodríguez                                             Lcdo. Francisco Castellón 

Alcaldía Antiguo Cuscatlán                                                    Concejal Municipal   

 

     

 

     

____________________                                              ______________________ 

    Sra. Deisy de Ortiz     Licda. Elizabeth Chévez      

    Represente UNAPS                                                         Embajada de los Estados  

       Unidos 

 

 

_____________________                                             ______________________ 

  Licda. Carolina de Sierra                                             Capitán Miguel Hernán Gil          

   Jefa Departamento de                                                     Gerente General                                                                               

Comunicaciones y Relaciones  Guard Plus 24 

              Públicas 

 

                  

    

________________________                                  _______________________ 

  Sargento Edgardo Villatoro               Sr. Israel Osorio            

                Seguridad                                                     Jefe de Seguridad Gran Vía 

Centro Comercial Las Cascadas 
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______________________                                       _______________________ 

      Ing. Marleny Figueroa                              Lcdo. Carlos Trinidad    

        Gerente General                          Departamento de           

         C.C. Multiplaza             Relaciones Públicas 

 

 

 

 

 

 

___________________ ____________________ 
     Licda. Ana Cristina Díaz     Subinspector Wilfredo Zepeda 

         Gerente General                                                Jefe Subdelegación PNC           

           Plaza Madero            Antiguo Cuscatlán 

 

 

 

________________________ ________________________ 

Cnel. Inf. DEM Romeo Guevara                       Lcdo. Melvin Rivas         

        Director  Cuerpo  de           Universidad Albert Einstein                    

    Agentes Municipales CAM                

 

             

 

________________________                               ________________________ 

        Lcdo. Carlos Nolasco        Lcdo. Gerson Martínez 

 Jefe de la Unidad Municipal                                   Jefe de Seguridad Universidad        

         de la Mujer, Niñez,  Centroamericana José Simeón    

 Adolescencia   y Juventud                      Cañas 



 
 

REUNIÓN MESA DE SEGURIDAD 
 Antiguo Cuscatlán 
 25 de febrero de 2020 
 
ACTA DE ACUERDOS No. 7 
 
 

 

 

 

________________________ ________________________ 

      Ing. Eduardo Laínez         T. Cnel. Carlos Gutiérrez        

Gerente de Operaciones  Jefe de Seguridad Universidad                 

            de Grupo ISE                     José Matías Delgado 

           

 

 

 

________________________ ________________________ 

       Mayor Gabriel Romero                        Sr. Fredis Velásquez       

    Gerente General Grupo                                Jefe de Seguridad                

 Romero  Ortiz, S.A  de C.V.                                                            QUEDEX 

 

 

 

________________________ ________________________ 

     Subinspector Pedro Mario               Cnel. Francisco Ramos          

                Cornejo   Jefe de Seguridad FEPADE               

Jefe de Sección de Emergencias          

                   911                  

                                                                                                     

                                 

 

________________________  _______________________  

     Ing. Jaime Quintanilla                    Licda. Rubí Ortiz  

Gerente de  Seguridad, Salud                                Auxiliar Unidad Contravencional 

     Y Medio Ambiente de 

            McCormick                     
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________________________  _______________________  

            Ing. Isabel García         Lcdo. Josué Guadron   

 Jefa Observatorio Municipal                                        Representante HOLCIM   

 

            

                                  

 
 
________________________  _______________________  

       Lcdo. Jorge Quesada  Subinspector Alfredo Salmerón 

Subgerente de Seguridad Walmart                        Jefe Departamento de Tránsito                        

                                   PNC 

 

 

________________________  _______________________  

      Ing. Rovillel Sandoval     Lcdo.  Carlos Díaz Beneke 

 Gerente de Seguridad Física                                              Profesa Security     

  e Investigaciones de Banco                                 
                 Agrícola 

 

 

 

 

________________________  _______________________  

Sr. Alejandro Heriberto Ayala            Licda. Yesenia Chicas        

  Coordinador de Seguridad                                       Secretaria Mesa de Seguridad      

              BIMBO   


